



## Echange avec la Ongar Academy

publié le 09/01/2017

La semaine dernière les élèves de 6ème ont enfin reçu le premier colis venant de la Ongar Academy, que nous attendions tous avec impatience. Le nôtre avait fait la joie des élèves de year 7 et year 8 (6ème et 5ème) avant les vacances scolaires.

Nous avons été gâtés ! Les élèves nous ont envoyé de très nombreuses cartes avec des petits messages, des guirlandes et des petits cadeaux fabriqués par leurs soins, des photos de Noël chez eux, des shortbread (gâteaux) que nous allons déguster bientôt, des crackers (papillottes cartonnées contenant des messages et des surprises), des livrets présentant Ongar, et un CD de chants de Noël.

Nous allons essayer d'exposer ces productions dans le réfectoire du collège et dans le hall de l'administration pour consultation de l'ensemble du collège.

Nous remercions chaleureusement les élèves anglais et leur professeur pour cet envoi très généreux.

Rendez-vous désormais en Mars pour le second envoi !

L'équipe d'anglais.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**